
 

 

18日開催の理事会で、『春の運動の目標と活動方針』を議論し、インボイスで相

談先を探している業者の身近な相談相手になり得る民商の存在に確信をもって、拡

大に打って出て、民商を大いにアピールしようと決議。さっそく、年明けから、『

民商に入って、記帳のことなど、相談したい。』と、相次いで 6名が入会していま

す。21日の有野台地域の相談会でも『インボイスや確定申告について、悩んでいる

。』と 13名の相談者が参加。インボイス番号ある・なし、でレシートも仕訳が必要

だとわかった。記帳のピッチを上げて頑張ると、自身の申告のあり方を検討したい

と真摯に勉強する意欲が盛り上がっていることが伝わってきました。 

『1月開催の婦人部の記帳会』では、PCを使って、10月からの仕訳を交流しあい

、教えあう記帳会が、定着し、新たな婦人部の役員も増え始めています。各地の 1

月から始まる相談会に集い、紹介を増やして『会員・商工新聞を増やす努力』を本

格化し、ダッシュし、春の運動を成功させましょう。 
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無料法律相談は 

2月 16日(金曜日) 

午後 2時です。 

 

 

 

の申告は、悩

みの種です。 

確定申パンフレットは、確定申告に必要な情報が満載です。 

地域で随時『勉強会』を開催しています。参加してください。 

11月 12日は統一行動日です。 

確定申告の用紙が、変更になってい

ます。インボイスの登録者には『消

費税申告書』が、送られてきます。 

 

 

1 月の婦人部の役員会  ㊤写真 石井部長先頭に。 




